



## ブルージャージの皆さんと共に

スポーツ振興課 課長 高橋 博幸

ブルージャージを着て、区の行事やスポーツ体験教室等でポッチャやドッチビー等を教えてくれる人。明るく元気よく地域で活動している人。この人たちが、スポーツ基本法に基づき区長から委嘱を受けた非常勤公務員のスポーツ推進委員です。地域の

スポーツ振興や体力づくり運動等、住民の健康増進に寄与し、本区のスポーツ文化の向上に貢献していただいています。ブルージャージの皆さんと共に、老若男女、障害の有無、国籍などを問わず、誰もがスポーツができる江戸川区を目指していきたく思いますので、どうぞよろしくお願いいたします。

## 新委員紹介 ~令和4年度は4名が新たに委嘱されました~



★氏名/塚原 一希 (担当地区:中央)  
★出身地/東京都 江戸川区  
★スポーツ歴/野球  
★趣味/スポーツ観戦、野球  
★ひとこと/基本的に体を動かすこと全般が大好きです。自分のできることを積極的にやっていきたいと思っております。よろしくお願いいたします。



★氏名/勝山 麻由美 (担当地区:中央)  
★出身地/新潟県 見附市  
★スポーツ歴/ダンス(フラダンス・フラメンコ)、ゴルフ  
★趣味/ライブ鑑賞、旅行  
★ひとこと/どちらかと言うと、スポーツは観戦する方が専門でしたが、スポーツを通して、地域活動のお役に立てればと思っています。よろしくお願いいたします。



★氏名/瀬川 有紀 (担当地区:小松川)  
★出身地/東京都 豊島区  
★スポーツ歴/軟式テニス、ソフトバレーボール  
★趣味/ドラマ鑑賞、手芸  
★ひとこと/スポーツをより身近に、楽しんで続けていけるような活動ができればと思っています。どうぞよろしくお願いいたします。



★氏名/大須賀 慎一 (担当地区:東部)  
★出身地/北海道 札幌市  
★スポーツ歴/学生時代、野球一筋  
★趣味/マンホールカードなど公共カード収集  
★ひとこと/江戸川区のために微力ながら尽力いたします。よろしくお願いいたします。

## 令和4年度 東京都スポーツ推進委員 功労者10年表彰

令和4年度東京都スポーツ推進委員功労者表彰として、81名の方々が受賞され、江戸川区からは望月一宏さんが受賞されました。表彰式は、新型コロナウイルス感染拡大防止により、残念ながら中止となりました。この表彰は、令和4年3月31日現在スポーツ推進委員として10年以上在籍し、地域スポーツ振興に尽力し、功績顕著な方に贈られます。このたびは誠にありがとうございます。



望月 一宏 (担当地区:小岩)

### 編集後記

今年こそは活動を!! と思い続け3年が経ちました。なかなか全行事ができないですが、これからスポーツ推進委員の活動をお伝えしていきたいと思

います。意気込みたっぷりの今年度最初の広報誌をお届けいたしました。結成されたばかりのメンバーで力を合わせて作り上げました。次回はもっと心踊

るような内容にしていきますので、ワクワクしてお待ちください。最後まで読んでいただきありがとうございました。(広報部 渡邊 美奈子)



江戸川区スポーツ推進委員会は、誰もが安心して自分らしく暮らせる共生社会の実現に向けSDGsに積極的に取り組んでいます。

# みんなのスポーツ Sports

Vol. 109

第109号 令和4年9月15日 編集:江戸川区スポーツ推進委員会 発行:江戸川区 江戸川区中央1-4-1 ☎(5662)1636



会長あいさつ

## スポーツの秋です!

江戸川区スポーツ推進委員会 会長 平野 秀夫

昭和32年にスタートした体育指導委員は、平成23年に「スポーツ基本法」の施行により、スポーツ推進委員と名称が変わりました。現在、東京都全体では約1500名、江戸川区では49名のスポーツ推進委員が活動しています。

江戸川区民まつり、江戸川区花火大会、パラスポーツフェスタなどが、江戸川マラソン大会などの区の行事や地区運動会、地域まつりといった地域のイベントのお手伝いをしています。また、グラウンドゴルフ、ターゲットバードゴルフ、ネオホッケーなどのニュースポーツの普及にもかかわってきました。近年では、小学生を主な対象としてドッチビーの普及に向けて講座を開催しています。

そして、今後江戸川区スポーツ推進委員会として普及に努めていきたいと考えているのが「ポッチャ」です。昨年行われた東京2020パラリンピック競技大会でも多くの日本選手がメダル

を獲得し、注目された競技です。「名前は聞いたことがある」「テレビで観たことがある」という方も多々と思います。江戸川区もポッチャの普及に努めており、区内全小学校にポッチャのボールなどの用具セットを配付しています。ルールも簡単で子どもから熟年者まで誰でも気軽に楽しめる競技です。

ここ2年以上新型コロナウイルス感染症の影響により、様々なイベントが中止となり活動も制限されてきました。なかなか思うように活動できない中で、子どもから熟年者まで運動不足による体力低下が懸念されています。そのような状況ですが、徐々に再開されつつあるスポーツイベントを通して、再び皆様と一緒に活動できることを楽しみにしています。

いよいよスポーツの秋の到来です。今まで運動から遠ざかっていた方々も運動を始めてみませんか。

## ~江戸川区スポーツ推進委員会よりお知らせ~

Twitterアカウント を開設しました。

右記のQRコードまたはユーザー名 @edogawa\_suposui から簡単にアクセスできます。ぜひ、ご覧ください。



# 各地区紹介

スポーツ推進委員会は、現在、49名の委員で活動しております。  
 こちらは各地区のスポーツ推進委員・年間予定・地域の特色などを紹介します。

## 小松川地区



小松川地区は、現在6名で活動しています。地区で行うスポーツ講座は小学校の体育館や校庭を利用し、ドッチビーやグラウンドゴルフを行ってきました。

今期より種目を増やし、パラスポーツのポッチャの講座を予定しております。興味のある方、やってみみたい方等々、体力向上、健康維持のため一緒に楽しみながら身体を動かしましょう。皆さんの参加をお待ちしています。

また、他にも地域行事、PTAやすすくスクール主催の行事などにも協力し、車いすバスケットボールやポッチャなどパラスポーツの体験も行っています。

- 主な講座
- ・ドッチビー
  - ・グラウンドゴルフ
  - ・ポッチャ



品田 君子 新井 寿生 尾形 和昭 中尾 彰



瀬川 有紀 浅野 努



## 中央地区



中央地区は、現在11名で活動しています。スポーツ講座ではドッチビーやグラウンドゴルフ、ポッチャなど年齢や性別、障害のあるなしに関係なくたくさんの方々に楽しんでいただいています。

例年5月と10月に開催される地域まつりでは、グラウンドゴルフを行っています。また、地区運動会やウォーキング大会、PTA主催の行事などにも協力しています。

コロナ禍の影響で講座やイベントなどの機会が少ない中でも、皆さんが安心して参加できるように安全と衛生に配慮し、活動していきます。

- 主な講座
- ・ドッチビー
  - ・ポッチャ
  - ・グラウンドゴルフ大会



下村 浩子 勝山 麻由美 宮崎 裕代 小島 みや



三原 康夫 大友 徹 今野 延江 塚原 一希



室 伸久 宇田川 聡 大石 吉郎

## 葛西地区



葛西地区は、現在11名で活動しています。スポーツ講座では、ドッチビーやポッチャ教室を開催する予定です。地域行事では、例年5月に清新町・臨海町のふるさとまつりでストラックアウト、10月の葛西まつりではミニ体力テストのコーナーを担当しています。

また、スポーツ連絡協議会主催の中老年スポーツ教室ではウォーキングを予定しています。コロナ禍の影響でイベントや行事が中止となっていますが、開催できるようになったら大勢の方々に参加していただきたいと思っています。

- 主な講座
- ・ドッチビー
  - ・ポッチャ



大橋 圭子 野田 修 國田 章広 中里 泰子



櫻井 淳子 今井 美和 磯部 豊 斉藤 明子



外池 正幸 芳賀 智子 佐藤 美緒



卜部 洋 望月 一宏 平野 秀夫 中根 宏行



植草 和也 小内 賢一 下口 真寿美 石井 良一



渡邊 美奈子 望月 早苗

小岩地区は、現在10名で活動しています。例年、すすくスクールやスポーツ連絡協議会と連携を取りながら、ドッチビー講座をはじめ、ウォーキングやグラウンドゴルフなどの中高年スポーツ教室を開催しています。また、地区委員会主催のスポーツ大会や地区運動会では、明るく、楽しく、元気よく、地域の皆さんと協力して運営をしています。

コロナ禍の影響で過去2年間は活動ができませんでしたが、今後は徐々に活動を再開していきたいと思っておりますので、皆様のご協力をお願いいたします。

- 主な講座
- ・ドッチビー
  - ・ポッチャ
  - ・グラウンドゴルフ
  - ・ウォーキング

## 小岩地区



野口 敦子 安田 和則 鈴木 淳 肥田 初枝



金杉 静江 井上 こそえ



鹿骨地区は、現在6名で活動しています。毎年行われていた鹿骨区民館まつりでは、ミニ体力テストを行ったり、地区委員会や子ども会などの行事や小学校のすすくスクールと連携してドッチビーやポッチャの講座を開催していました。

コロナ禍の中で行事や人が集まる機会が少なくなってしまうことがありますが、安心して皆様と楽しくスポーツできるよう準備してお待ちしています。

- 主な講座
- ・ドッチビー
  - ・ドッチビー大会
  - ・ポッチャ

## 鹿骨地区



棚橋 義隆 吉村 隆二 佐藤 美恵子 永盛 尊洋



大須賀 慎一



東部地区は、現在5名で活動しています。長年にわたりネオホッケーが盛んで、毎年講座で多くの子供にも体験してもらったり、大会で審判を行ったりしています。

その他瑞江地区で行われている少年野球大会をはじめ、いろいろな行事のお手伝いをしております。秋の東部地域祭ではストラックアウトを行っており、子どもたちが毎年楽しみにしてくれています。

その他連合町会運動会をはじめ町会行事などにも参加しておりますので、多くの方々のご参加をお待ちしております。

- 主な講座
- ・ネオホッケー
  - ・ポッチャ

## 東部地区

